Pedro Pablo Pichardo gagne la troisième médaille d'or de l'athlétisme cubain à Toronto au triple saut



Le Cubain Pedro Pablo Pichardo a remporté la médaille d'or du triple saut avec un bond de 17, 54m au tournoi d'athlétisme des XVII è Jeux Panaméricains de Toronto qui conclut ce dimanche. C'est la troisième médaille d'or de l'athlétisme cubain.

Pedro Pablo, originaire de Santiago de Cuba, dans l'est de notre pays s'est placé devant le Bahaméen Leevan Sands (16.99), dans une épreuve où l'autre cubain Ernesto Revé (16.94), a gagné la médaille de bronze.

Dans ses première déclarations aux journalistes, le leader du ranking mondial du triple saut, a indiqué qu'il se sentait satisfait avec le titre panaméricain obtenu à Toronto.

Il a signalé qu'il espérait un meilleur saut mais que lors de la dernière étape de la Ligue Mondiale, il a eu une lésion qui l'ont empêché de compléter sa préparation pour le tournoi continental.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/63784-pedro-pablo-pichardo-gagne-la-troisieme-medaille-dor-de-lathletisme-cubain-a-toronto-au-triple-saut}$



Radio Habana Cuba